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Февраль 2014 

В этом выпуске: 

Евангелизация СПб  

Миссионерский конгресс 

Вести от общин: 

Архангельск 

Псков 

Осташков 

Пушкин 

Мурманск 

Санкт-Петербург 

Плесецк 

Ежемесячный Информационный бюллетень Отдела Информации            

Северо-Западного Объединения                                                                  

Церкви Христиан-Адвентистов Седьмого Дня 

  «Приходящего ко Мне не изгоню вон». Сколько 

грешников нуждается в утешении, в прощении, в обод-

рении! Сколько разбитых судеб. Искалеченных душ, 

исковерканных жизней! Сколько людей опустили руки, 

не хотят уже продолжать борьбу! Сколько обреченных, 

униженных, попранных! Сколько людей служит греху, 

исполняя его волю! Сколько людей не решается прийти 

со своими грехами к Богу—они считают, что много

 нагрешили!                                                                           

  Однажды мне пришлось беседовать с соседом—

стариком—о Боге. Долго, внимательно он слушал. Мол-

чал, хмурился. А потом покачал головой: “Нет, не про-

стит мне Бог». «Почему?» «Много я нагрешил...Не про-

стит Он». Так и умер с этой мыслью, нераскаянный. Как 

вспомню этот разговор—печаль гложет. Невыносимо. И 

образ старика всплывает– грустный, мрачный. Господь 

торжественно говорит: «Придите и рассудим...Если бу-

дут грехи ваши как багряное, - как снег убелю; если бу-

дут красны, как пурпур, - как волну убелю».              

  «Приходящего ко Мне не изгоню вон». Преступника 

Он не изгоняет! Прокуратура, судьи «загонят» за колю-

чую проволоку! А Господь хочет сделать красные одеж-

ды белыми. Не идут люди к Богу. Не откликаются на 

Его приглашение. Ищут, пытаются найти исцеление в 

любом другом месте, только не на небе, но только не у 

Бога. (Отрывок из книги  Николая Либенко «Господь

-свет  мой»)                                                                        

Эту и другие новинки Адвентистско-

го книжного  центра можно приобре-

сти по тел.964 361 07 38 

На  сайте Северо-Западного Объединения 

Церкви АСД nwc.adventist.ru 

каждую субботу в 12:00 идет прямая 

трансляция богослужения. Также каждая запись 

архива доступна для просмотра в онлайне.                                                                                                                                   

Ждем информацию о проходящих у вас 

мероприятиях                                                   

по тел. 8 964 361 08 78 или            

по эл.адресу:marie04@mail.ru 
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 Благодарны Богу за возможность стро-

ить отношения с другими конфессиями 

во время подготовки и проведения 

«Межконфессионального детского фе-

стиваля» 16 февраля. 

МОЛИТВЕННАЯ ПОДДЕРЖКА 

Просим  братьев и сестер об-

щин СЗО молиться об успеш-

ном проведении евангельских 

м е р о п р и я т и й  в  С а н к т -

Петербурге: 

1. Проведение концертов в рамках детского 

межконфессионального фестиваля, чтобы 

укрепились отношения между конфессиями и 

звучало свидетельство о Христе из детских 

уст. 

2. г. Выборг. Пристройка к зданию молитвен-

ного дома, в которой проживает пастор, нуж-

дается в капитальном ремонте. Сейчас ведут-

ся согласования о том, чтобы сняли статус 

архитектурного памятника с этого здания. 

3. Санкт-Петербург. Оформление в собствен-

ность здания и участка молитвенного дома 

Первой общины, поселок Володарского. 

4. Центральной общине Санкт-Петербурга 

предстоит вторая проверка из прокуратуры 

Выборгского района СПб. 

5. Нужна молитвенная поддержка начала ра-

боты 5 проектов «церкви-кафе» в СПб. 

6. О влиянии Духа Святого во время II Мис-

сионерского Конгресса общин Санкт-

Петербурга. 

7. Восьмого марта—концерт Виктории Ахун-

довой (Тореза, 85) 

КАК Я ПРИШЛА К БОГУ 
28 декабря, накануне нового календарного 

года, начала новую жизнь в Господе Лари-

са Баданина, присоединившись к семье 

Мурманской общины. 

   «Путь к вере в Господа не был для меня 

трудным. Всю свою жизнь я знала, что Бог есть. 

И часто обращалась мысленно в молитвах к Нему 

за помощью. И Господь вёл меня по этой жизни 

своей любящей рукой. На моём жизненном пути 

Бог познакомил меня с христианином из церкви 

АСД. Рассуждая с Сергеем о Слове Божьем, мне 

всё больше хотелось познать Священное Писа-

ние. Я благодарю Господа нашего, что Он дал 

такую величайшую возможность познакомиться с 

церковью АСД, другими сестрами и братьями. В 

этой церкви предоставлена такая уникальная 

возможность исследовать и познавать Слово Бо-

жье, благодарить и прославлять нашего Господа, 

и обращаться к Нему за помощью». 

Лариса Баданина, г.Мурманск  
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МИССИНЕРСКИЙ КОНГРЕСС 

В САНКТ- ПЕТЕРБУРГЕ 

   2014 год  для Санкт-Петербурга особенный – 

год особых евангелизационных программ. Поэтому 

не случайно, что начался этот год с миссионерского 

конгресса.                                                                     

    Около ста человек, предста-

вителей общин Санкт-Петербурга, а 

также регионов Северо-Западного 

Объединения, собрались 18-19 ян-

варя вместе.                                  

    Как достичь сердец совре-

менников? Каковы потребности 

постмодернистского общества и как 

церковь может на них ответить? Как 

общине увидеть свои возможности 

и использовать их? Что мешает об-

щине выполнить миссию? На эти и 

другие вопросы искали ответ прие-

хавшие делегаты.                                          

    В этом поиске им помогали 

спикеры этого конгресса, которые делились  опытом 

и вдохновляли братьев и сестер. В своем выступле-

нии Козаков Виктор Александрович обратил внима-

ние на личные отношения с Богом, как основу для 

евангельского служения. Если их нет, то нет и жела-

ния сказать коллегам и родственникам о Боге. Нет 

большего препятствия для благовестия, чем равно-

душное состояние детей Божьих. Не ограничения со 

стороны государства мешают служению, а нежела-

ние  самих верующих.                                                     

   Геннадий Георгиевич Касап на семинаре обо-

значил важные характеристики мировоззрения со-

временного секулярного общества, которые должна 

учитывать церковь при построении служения.        

   Для детального обсуждения разных направле-

ний служения, таких как медицинский, литератур-

ный евангелизм, служение через газету «Сокрытое 

Сокровище», Субботнюю Школу,  делегаты были 

приглашены на обучение в малых группах. Участни-

ки искренно делились своими переживаниями о де-

ле Божьем и молились друг за друга.                       

   Что дало им участие в этом конгрессе? Что 

они хотят привезти в свои общины? На эти вопросы 

ответили делегаты:                                                     

Сергей Никифоров, пресвитер г.Остров: Здесь 

дали то, чего не хватает нашей Островской общине. 

Я благодарен Богу за такую возможность. Я увидел, 

что, не смотря на то, что в нашей маленькой            

 

 

 

 

 

 

 

 

общине только пожилые братья и сестры, мы мо-

жем находить формы и возможность для служения 

по силам. Для каждого найдется служение! Мир ме-

няется, и наша церковь не должна уходить от обще-

ния с другими верующими и обществом.                    

Татьяна Бутылина, Московская община СПб: Я 

посмотрела по-новому на общение с людьми, осо-

бенно с теми, которые в мире. Для меня расшири-

лись представления о миссионерской деятельности. 

Мое представление об этом было очень узким. Я 

считала вот мое служение и все. А здесь я увидела, 

что это не просто какой-то сегмент моей жизни. Я 

хочу это служение начать с маленькой ячейки, мое-

го класса субботней школы.                                      

Людмила Селютина, Вологда: Мне было непо-

нятно служение миссионерского отдела и когда ме-

ня в этом году выбрали руководителем, я не пони-

мала куда двигаться. Здесь я поняла,  -  что и как  

должна делать, как выбрать команду. Я узнала все 

самое ценное в краткий срок и получила материа-

лы, чтобы все это реализовать. 
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Вячеслав Белоусов, руководитель СШ, Черепо-

вец:  Мои ожидания осуществились, но не в 

полной мере. Хотелось бы конкретных методов для 

работы в постмодернистском обществе, а не только 

направлений. Меня интересовала последняя пре-

зентация о методах благовестия. Чтобы не только 

воодушевлять и призывать людей «вперед на бар-

рикады», но и дать «оружие». Если солдат побежит 

без винтовки, споткнется, упадет и больше не пой-

дет. Теперь, зная особенности этого общества, 

можно быть готовым к встрече с ним.                                            

Светлана Иванова, руководитель Миссионер-

ского Отдела, Северодвинск: Все было очень 

хорошо организованно, и это не маловажно для 

того, чтобы двигаться. Мы возвращаемся в свои 

общины обогащенные, с более конкретизированны-

ми задачами и, самое главное, если сердце до это-

го горело, то сегодня оно воспламенилось еще 

больше.                                                                    

Анастасия Цветкова, Петроградская община 

СПб: Мы уже не первы й раз слушаем подобны е 

мысли. На эти темы можно сказать и не зажечь дру-

гие мысли, чтобы была цепная реакция. Здесь так 

преподнесли, что хочется действовать. Очень мно-

го интересного узнали о современном обществе, о 

том, как оно изменилось и какие нужно применять  

 

 

 

 

 

 

 

 

новые подходы.                                                               

Виктория Аввакумова, Петроградская община 

СПб: Столько огня, и ты  понимаешь, что теперь 

нужно его не растерять и работать не только само-

му, но и с членами твоей общины, чтобы им доне-

сти, чтобы мы были как улей, как семья!               

Екатерина Лешукова, Первая община СПб: Я по - 

другому посмотрела на индивидуальный подход  в 

подготовке членов церкви к миссионерскому служе-

нию. Не все могут пойти с газетой, и нужно искать 

пути, где человек может послужить.                           

Татьяна Шангурова, В.Новгород: Вдохновение 

от Господа и радость братских встреч, и желание 

трудиться для Господа, и видение, как это делать! 

Это самое главное для меня, потому что желание 

есть, а как это все организовать, какие шаги сде-

лать я не видела. Очень благодарна также за опы-

ты сестер, с которыми я находилась.                    

Надежда Бородулина, Мурманск: Я благодарю 

Бога, что побывала на таком конгрессе.  Очень ра-

да, что услышала много опытов служения в Киеве, 

Нью-Йорке, Москве. Все, что я здесь услышала, 

хочу передать двум общинам нашего города, чтобы 

использовать в нашем евангельском служении.                                                                                  

Алексей Лукьянов,  В. Новгород: Один из пасто-

ров сказал: «Мы же все это знаем!» Поэтому зада-

ча остается все та же— приехать на место и там 

работать. Для меня было интересно  знакомство с 

медико-миссионерским служением, с людьми, кото-

рые этим занимаются.  Для меня было важно не 

просто услышать об этом служении, но и пообщать-

ся с людьми, которые уже это делают. Теперь глав-

ное — не растерять это в суете  и воплотить эти 

желания в жизнь.                                                                             

                          Мария Вачева, Санкт-Петербург 
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   1 февраля 2014 года Церковь Христиан Ад-

вентистов Седьмого Дня г. Пушкина отпраздновала 

20 летний юбилей.  Двадцать  лет -  это много или 

мало? Для нас, членов церкви – это много! Сейчас, 

по прошествии этих  лет, вспоминается, как време-

нами было трудно  и как Господь заботился о нас. 

Священнослужителей не хватало и мы, оставаясь 

одни, блуждали, как овечки без пастуха. Но  любя-

щий Бог самым чудесным образом собирал нас в 

«стадо», хотя и небольшое, но с твердой верой в 

Господа!                                                                       

   Особенно трудными были 2001 – 2002 г., когда 

оставалось 5-6 членов церкви. Но Отец Небесный 

не оставлял  нас одних. Он послал нам пресвитера 

Фурсова Николая Михайловича, который нес служе-

ние в нашей общине семь с  лишним лет. Несмотря 

на то, что он жил в городе Колпино, работал, у него 

была семья и родив-

шийся ребенок, он 

много времени отда-

вал служению в церк-

ви.                               

   Церковь в то 

время собиралась в  

полутемной  бильярд-

ной комнате, иногда 

даже при свечах, но мы были счастливы познавать 

Слово и с нетерпением ждали очередной субботний 

день. Сейчас с особым  теплом  вспоминается, как  

на субботнем богослужении мы рассаживались за 

бильярдным столом, лицом к лицу и много времени 

проводили в рассуждениях над Священным Писани-

ем.                                                                          

   Многие приезжавшие  в г. Пушкин с Украины, 

из Сибири,  с Крыма, с Дальнего Востока на работу, 

к родственникам  или учебу, находили нас,  и мы с 

радостью встречали их. Церковь тогда была похожа 

на город - убежище. Гостям нравилось быть у нас и 

потихоньку церковь росла. Даже стали образовы-

ваться семьи  -  молодая пара  Ивана с Еленой по-

лучили благословение  на брак  и  впоследствии 

своего первенца – сыночка  для  молитвы благосло-

вения они принесли  в Пушкинскую церковь.             

  И вот прошло уже 20 лет…..  Церковь отмечает 

знаменательную дату… Мы, члены церкви, с боль-

шой любовью, заботой подошли к подготовке  юби-

лея. Пригласили родных и близких, друзей и гостей 

из других  общин Санкт – Петербурга, стараясь не 

забыть тех, кто стоял у истоков  создания церкви.  К 

назначенному времени большой зал кинотеатра 

«Авангард»  был наполнен прихожанами  Пушкин-

ской церкви и гостями    -  из города Колпино, посел-

ка Коммунар; приехали и  наши собратья из Первой 

общины поселка Володарский. Особым укра-

шением  и благословением  праздника стало 

выступление  церковного хора   «Северное 

Сияние»  Центральной  общины Церкви Хри-

стиан АСД Санкт – Петербурга.                  

 Обращение  пастора к собранию с раз-

мышлениями над Священным Писанием,  

президента  Северо – Западного Объедине-

ния,  Манилича Виктора Танасьевича,  стало 

искренним обра-

щением  «от серд-

ца к сердцу». А   

выступление де-

тей  церкви, сла-

вящих  Бога непо-

средственно и 

самозабвенно, не 

оставило никого 

без улыбок.       

Что можно сказать 

сейчас нам, переступившим двадцатилетний ру-

беж? Милость Божья хранила нашу церковь и ве-

ла все эти годы.                                                     

  Сегодня Бог открыл новые возможности для 

служения  обществу в   таком  богатом культур-

ным   и историческим  наследием,  как город Пуш-

кин.  И  Церковь  посвящает себя на евангельское 

служение  в надежде, что милость Божья пребудет 

и далее, как она пребывала все эти годы!  

                Овчинникова Нина Григорьевна, г.Пушкин    
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ПРЕЗЕНТАЦИЯ КАЛЕНДАРЯ-

СПРАВОЧНИКА                            

“РЕЛИГИИ РОССИИ”                                              

              В Санкт-Петербургском Христианском 

Университете  состоялась  презентация  сборни-

ка докладов межрегиональной научно-

практической конференции «Религиозное много-

образие в условиях современного мегаполиса» 

и очередного выпуска  календаря « Религии Рос-

сии». 

   22 января в Санкт-Петербургском Христиан-

ском Университете  состоялась  презентация  двух 

книг, имеющих непосредственное отношение к теме 

религии. Первым был представлен сборник докла-

дов межрегиональной научно-практической конфе-

ренции «Религиозное многообразие в условиях со-

временного мегаполиса», что проходила в Санкт-

Петербурге 23-24 сентября 2013 года.                       

   Книгу представил Михаил Юрьевич Смирнов, 

редактор-составитель, доктор социологических 

наук, доцент кафедры философии религии и рели-

гиоведения Санкт-Петербургского государственного 

университета. Михаил Юрьевич отметил важность 

прошедшей конференции, необходимость прогова-

ривания актуальных тем, которые являются насущ-

ными для религиоведения в России; тема 

«Религиозное многообразие в условиях современ-

ного мегаполиса» была именно такой.  В сборник 

вошли доклады, что прозвучали  на конференции и 

которые были  объединены в два раздела: 

"Религия. Право. Образование" и "Религиозная 

жизнь российских мегаполисов".                                   

   Второй книгой, которая  была представлена 

собравшимся, стал очередной  выпуск  календаря– 

справочника –2014г «Религии России». Его предста-

вил составитель Михаил Иванович Одинцов, доктор 

исторических наук, президент Российского объеди-

нения исследователей религии, начальник Отдела 

защиты свободы совести Аппарата Уполномоченно-

го по правам человека Российской Федерации.  

   Этот труд, как и ранее им составленные ка-

лендари-справочники, содержит различную инфор-

мацию по религиям России, как давно укорененным 

в социокультурном пространстве, так и появившим-

ся недавно; сведения о законах, которые были при-

няты в России и регулируют отношения религиоз-

ных организаций и государства; перечень важных 

исторических дат; произведения русских поэтов на 

духовные темы и многое другое.  Профессор Один-

цов подчеркнул необходимость понимания религи-

озных процессов в обществе не изолированно, а в 

тесной их связи с общекультурным и политическим 

состоянием российской жизни. 

   Завершил официальную часть вечера кон-

церт, в котором прозвучали вокальные духовные 

произведения, исполненные сольно или в составе  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Хоров, представителями различных религиозных 

объединений Санкт-Петербурга. 

                                 Вачева Мария, Санкт-Петербург 
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   Теревинф—это особенное дерево из семей-

ства фисташковых, которое растет в южной Европе, 

как не большое кустарное дерево. Но на Востоке - в 

Палестине, Сирии, Аравии, Персии и других восточ-

ных государствах теревинф представляет собою 

одно из красивейших деревьев. Густота листьев 

его, составляющая его красу и славу, дает летом 

совершенную тень, и потому это дерево в Священ-

ном Писании нередко называется ветвистым 

(Ис.57:5, Ос.4:13 ). Самое важное в теревинфе - это 

терпентинный сок, вытекающий из дерева и состав-

ляющий высокий сорт благовонной смолы.             

   Это дерево достигает тысячелетнего возрас-

та; но и тогда, когда оно отживает свой век, из его 

корня поднимаются молодые побеги и занимают 

место отжившего, так что об этом дереве можно 

сказать, что оно живет почти вечно: так и семя свя-

тых, по слову пророка, служит на земле Божией кор-

нем возрождения новой, обновленной  жизни.                                                                                  

   18 января 2014г. в г.Осташкове состоялось 

посвящение клуба «Следопыт». 7 человек стали 

членами клуба «Теревинф».  Девизом нашего клуба 

стали слова из книги пророка Исайи 6 главы 13 

стих: «…как от теревинфа и как от дуба, когда они и 

срублены, остается корень их, так святое семя бу-

дет корнем земли».                                                                           

   Кандидаты в следопыты давали обещание 

быть честными и верными Богу, быть друзьями лю-

дей, заботиться о своем теле, с благоговением от-

носиться к богослужению. Посвящение проводил 

Координатор Клуба «Следопыты» СЗО Снытко Ро-

ман. Церковь узнала о следопытском движении в 

мире, о возникновении и истории клуба, о работе 

клубов на территории СЗО.                                                                         

  После посвящения все общались за обеденным 

столом и делились своей радостью. Самая большая 

радость для нас, что на занятия в клуб стали прихо-

дить подростки, которых мы приглашали на рожде-

ственскую программу. В общей сложности сейчас 

на занятия приходит около 15 человек.  Мы прохо-

дим специализацию  «узлы», играем в подвижные 

игры и изучаем памятные жемчужины – тексты из 

Библии. Слава Господу за новых детей, которых  

дал Господь нашему клубу в ответ на молитвы! 

                                       Ольга Семенова, г.Осташков 

 

 

СЛЕДОПЫТЫ 
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Кукла - путь к сердцу ребенка 

и взрослого 

  В октябре 2013 года в нашей Псковской об-
щине руководитель Женского Служения, Тамара 
Федулова, организовала женский клуб. На эти 
встречи, которые проходят по воскресеньям, мы 
приглашаем  знакомых женщин  и учимся делать 
разные поделки своими руками: шкатулочки, вы-
шивка лентами, пупсы и куклы из капрона, ориги-
нальные прихватки, одеяла  из лоскутков и т.д.                                             
   Перед Новогодними и Рождественскими 
праздниками появилась нужда в куклах для ку-
кольного спектакля, поэтому последние встречи 
женского клуба перед Новым годом были посвя-
щены шитью кукол.                                                                
    В канун Нового года, 29 декабря 2013 года, в 
церкви города  Пскова состоялись два кукольных 
спектакля для детей. Пришли дети, которые полу-
чили приглашения в городском детском парке, в 
котором  следопыты проводили социальную ак-
цию.  Одна история была представлена о Рожде-
стве, вторая  - поучительная история о картошеч-
ке. История  о  картошечке напоминает,  что  мы 
часто судим о человеке по его  внешности. Гос-
подь же смотрит не на лицо, а в самое сердце. 
Бог любит всех и хочет, чтобы мы научились лю-
бить друг друга.  «Ибо нет лицеприятия  у  Бо-
га» Рим.2:11).                                                                       
  4 января 2014 года с этими двумя спектаклями 
мы посетили общину города Острова. А 18 января 
эти же два спектакля мы представили в посёлке 
Тямша, в детском приёмнике распределителе. 
Благодаря этой встрече мы узнали их нужды и 
получили предложение проводить мастер классы 
для  детей.                                                                                  
 
Светлана Васильева , г. Псков  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Акварель делает мир 
ярче 

 
От всего сердца хочется воздать Господу славу, 
что Рождественские праздники не обошли сторо-
ной тех, кто особенно нуждался в том, чтобы Гос-
подь коснулся сердца, помог по - другому взгля-
нуть на пройденный путь, дать сил изменить свою 
жизнь… Напомним, что в колонии находятся 98 
заключенных подростков – мальчишек - в воз-
расте от 16 до 18 лет. Почти половина из них – 
сироты.       
  Первая наша поездка в Архангельскую воспи-
тательную колонию была в ноябре 2013 г. на меж-
дународный День матери. После той встречи нас 
поблагодарила уполномоченная по правам ребён-
ка при губернаторе Архангельской области и 
предложила участвовать в будущих мероприяти-
ях. Прошло совсем немного времени… и вот 18 
января, мы опять собираемся послужить в коло-
нии. Ребята из ансамбля «Акварель» по-разному 
восприняли эту новость, кто - то спокойно, ведь 
там уже был, кто-то с волнением, потому что 
впервые едет в колонию, а это место не ассоции-
руется с чем-то добрым. Вместе мы вспомнили, 
что Иисус учит нас в Евангелии: «Так как вы сде-
лали одному из сих  братьев Моих меньших, то 
сделали Мне». (Мф.25: 34-40)         
        На Рождественском празднике было около 80 
человек. Ребята из ансамбля пели, декламирова-
ли стихи, показали историю рождения Иисуса по-
средством театра теней. Зрители живо реагирова-
ли на все происходящее, поддерживали аплодис-
ментами и  когда, во время театра теней, у одного 
из мудрецов, ну, никак не открывался ларец, да-
вали советы, как открыть, переговаривались меж-
ду собой.  
        Было сказано много добрых, напутственных  
слов. В заключение программы, ведущие этого 
мероприятия: уполномоченная по правам ребёнка 
при губернаторе Архангельской области и уполно-
моченная по правам ребёнка г. Архангельска, вру-
чили ребятам подарки.  
       Мы были довольны тем, что хорошо потруди-
лись для Иисуса!  
                                                                                                              
Ольга Алексеева, г.Архангельск 
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ПРЕМЬЕРА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО СПЕК-
ТАКЛЯ «СВЕТ РОЖДЕСТВА» 

5 января 2014 года в 
нашей церкви состоялась 
долгожданная премьера 
благотворительного спек-
такля «Свет Рождества» по 
мотивам произведения 
классика английской лите-
ратуры Чарлза Диккенса 
«Рождественская песнь». 
При создании сценария 

сюжет знаменитого святочного рассказа претерпел неко-
торые изменения, но главная идея – преображение ха-
рактера старика Скруджа – осталась прежней и нашла 
яркое воплощение в постановке двух режиссеров Ната-
льи Медведевой и Натальи Смирновой. Благодаря их 
таланту, посвященности и усердию, зрители стали свиде-
телями того, как Бог может творить чудеса, изменяя 
сердца людей. Все, кто пришел в тот день на спектакль, 
увидели на сцене уникальное преображение главного 
героя. На глазах у всех скряга Скрудж стал самым доб-
рым и щедрым человеком в городе. Три рождественских 
ангела помогли старику измениться. Они напомнили 
главному герою три разных эпизода из его прошлого и 
показали, как корысть и погоня за богатством пагубно 
повлияли на его жизнь. Искреннее раскаяние Скруджа, 
признание своих ошибок и обращение к Господу стало 
замечательным финалом спектакля.                                                            
  5 января состоялось два премьерных показа: в 12.00 
и в 16.00. Со всего Санкт-Петербурга и пригородов Се-
верной столицы приехало множество гостей. Информа-
ция о рождественском спектакле размещалась в газете 
«Сокрытое сокровище» и в интернете. Многие семьи 

приехали на представление по приглашению братьев и 
сестер общин Санкт-Петербурга. Благодаря тщательной 
подготовке, представление получилось красочным, инте-
ресным и очень трогательным. Во время некоторых сцен 
в зале можно было наблюдать, как люди, сопереживая 
героям, вытирали слезы.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Идея Божьей любви, сострадания и милосердия была 
передана настолько точно, что никто не остался равно-
душным.                                                                                        
По мнению многих гостей, рождественский праздник 
удался на славу. Весь день, с утра до вечера, в храме ца-
рила необыкновенно радостная атмосфера. Все дети 
после спектакля получили специальные подарки, забот-
ливо приготовленные молодежным отделом общины. 
Средства на их изготовление были пожертвованы не 
только членами Петербургской церкви, но и братьями и 
сестрами Норвегии. После представления силами дет-
ского отдела были организованы мастер-классы по изго-
товлению рождественских поделок. В занятиях могли 
принять участие все желающие. Организаторы благотво-
рительного проекта приложили все усилия, чтобы никто 
из гостей не остался без внимания и заботы. 

    СВЕТ РОЖДЕСТВА 
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МУЗЫКА без ГРАНИЦ 

   Пение о Христе, музыка, способны разрушить ба-

рьеры между конфессиями и построить мосты общения.     

   В феврале прошлого года я проходила курсы повы-

шения квалификации в г. Архангельске. Жила я в комна-

те с педагогом из Каргополя Ириной. Она православная 

христианка, но чужда религиозного превосходства. Как 

обычно, в пятницу вечером, я готовила псалмы для суб-

ботнего богослужения, чтобы предло-

жить свою помощь в музыкальном 

оформлении общины. Ирина заинтере-

совалась пением и попросила меня 

исполнить что-нибудь еще. Я пела 

снова и снова, а она слушала со слеза-

ми на глазах. Женщина произнесла: 

«Я хочу, чтобы ты приехала с концер-

том к нам в Каргополь!» «Хорошо,- 

ответила я.- Только разрешат ли, ведь 

я не православная христианка, а проте-

стантка».  «Неважно, ты поешь краси-

вые песни о Христе. Если ты согласна, 

то я все организую».                       

  Весной Ирине не удалось добить-

ся разрешения на концерт. И вот в 

декабре прошлого года раздался 

неожиданный звонок: «Руководитель 

нашего хора духовной музыки готова 

с тобой обговорить условия проведе-

ния концерта, вот ее номер телефона». Я знала, что Кар-

гополь – центр сильной православной культуры Архан-

гельской области, поэтому обратилась за молитвенной 

поддержкой ко всем своим друзьям. О проведении кон-

церта просили Господа молитвенные группы в Мирном, в 

Архангельске, в Москве. И вот состоялся разговор с ру-

ководителем хора. Ее заинтересовала тематика концерта, 

и она предложила связаться с директором музея, которая 

предоставляет сценическую площадку для таких меро-

приятий. Через электронную почту я вышла с предложе-

нием о концерте на адрес Каргопольского музея. Ответ 

пришел от отдела культуры района с уже установленной 

датой: 25 января, вечер. Позвонив вновь  своим друзьям, 

я сделала следующий шаг - попросила разрешения на 

продажу «хорошей детской литературы, где нет насилия, 

но прослеживается линия нравственного воспитания под-

растающего поколения». И вновь получила положитель-

ный ответ. Стала готовиться к концерту, дала обет Богу, 

молилась и постилась.                                                                                 

   Во время одной из молитв услышала тихий голос: 

«Пойди с этим концертом к евангельским христианам». Я 

позвонила своим хорошим друзьям из церкви евангель-

ских христиан и получила приглашение на 19 января. 

После концерта прошла презентация книг, которые были 

оставлены дома у пастора церкви для того, чтобы члены 

церкви могли более подробно с ними познакомиться. 

Впоследствии они приобрели кни-

ги, возникли дружеские связи, и на 

23 февраля пастор пригласил меня 

не только приходить с книгами, но 

и прочесть проповедь у него в об-

щине.                                                 

  В Каргополе на концерт при-

шло совсем немного людей, но 

присутствие Святого Духа я чув-

ствовала ясно: люди с удивлением 

узнавали о Боге Отце, который 

может быть так близок к человеку, 

о Христе и Его жертве, о том, что 

Он живой Бог. На глазах у многих 

стояли слезы. В конце, мы взяв-

шись за руки, молились о Божьем 

присутствии в нашей жизни и о 

Его благословении. Посыпались 

предложения о новых выступлени-

ях. Отдел культуры пообещал хо-

рошую рекламу. Моя подруга Ирина с сестрой купили 

книг на 2 300 рублей. А вечером было общение с семьей 

евангелистов, приютивших меня на ночь. Я не только 

рассказала о концерте, но и о книгах. Литература заинте-

ресовала, и еще 500 рублей добавились к ранее получен-

ным.                                                                                     

  Сейчас мои сестры из молитвенного служения просят 

Господа о проведении семейной программы в Каргополе 

9 марта в женском клубе. Мы ясно видим, как разруша-

ются преграды Божьей силой в настойчивой молитве и 

посте, и исполняется Его слово: «Идите и научите все 

народы…, и се Я с вами до скончания века».                              

             Елена Владимировна Резанова, 

             п.Плесецк, Архангельской обл. 

К этому торжественному дню церковь готовилась в тече-
ние полугода. За этот период была проделана огромная 
работа: собраны средства, написан сценарий, изготов-
лены декорации, записаны фонограммы, сшиты костю-
мы, проведены многочисленные репетиции. Непосред-
ственно в самой постановке были задействованы трид-
цать человек, а во всей организации рождественского 
праздника - восемьдесят. Чтобы подарить радость лю-
дям, члены общины жертвовали не только своими сред-
ствами, но и свободным временем. Этот проект во мно-
гом сплотил и укрепил адвентистскую семью Санкт-
Петербурга, ибо помогая и служа ближнему, мы сами 
утверждаемся в вере. Лишь через дела милосердия хри-
стиане могут проявить ее в полной мере. 

Центральная община Санкт-Петербурга 
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ЖИЗНЬ ОБЩИНЫ 

  Не смотря на мороз и холодную погоду, 
наша Мурманская община живет активной жиз-
нью.                                                                 
 Утро двадцать восьмого декабря 2013г  нача-
лось с радостного события — крещения 3-х че-
ловек: Баданиной Ларисы, Светланы Ануфрие-
вой и Михаила Крижановского. Вечером, по 
обыкновению, мы проводили новогоднее чаепи-
тие  церковной семьей. Смотрели фото-видео 
жизни общины за последние годы, делились 
Божьими благословениями уходящего года, са-
мыми яркими впечатлениями своей жизни и по-
желаниями на следующий год. Эти воспомина-

ния вызвали желание прославить Бога: звучали сти-
хи и псалмы. Отметили самого активного участника  
встреч «За чашкой чая» - Любовь Федорищеву. В 
теплом  общении  засиделись допоздна.                                                            
        

   Третьего января 2014г. сестры двух Мурман-
ских общин собрались вместе для проведения   жен-
ской программы «Красота души и миловидность».  
   Обсуждая критерии красоты, коснулись перво-
го конкурса красоты, описанного в книге Есфирь. 
Восхищение вызвал характер этой красавицы.    
      Следить за своим здоровьем и ухаживать за 
собой с помощью простых и доступных средств воз-
можно  даже  самой занятой женщине - дочери, 
жене, матери.  Сестры познакомились с комплекс-
ным уходом «Пятиминутка красоты и здоро-
вья» (массаж лица, глаз  и тела) и  сделали некото-
рые из них. За чашкой чая делились нехитрыми 
сестринскими секретами ухода за собой.                            
   История Есфирь еще раз убедила, что внеш-
няя красота и миловидность женщины не имеет зна-
чения без исполнения предназначения Божьего. 
Есфирь осознавала, что ни красивая внешность, ни 
мудрость женская не помогут ей спасти свой народ. 
Именно поэтому она просила иудеев поститься и 
молиться три дня. Собравшиеся женщины искренно 
возносили молитвы Богу о своих семьях.                     
   

   Супружеским парам,  к сожалению, удается 
встречаться вместе  не так часто, как хотелось бы.  
А будни и суета  смывают романтические картинки 
драгоценных минут взаимных чувств.                        
   И январские выходные—прекрасная возмож-
ность для восполнения этой потребности. Поэтому 5 
января 2014г.  супружеские пары собрались вместе. 
Мы листали видео прошлых  программ, делились 
личными воспоминаниями и переживаниями о сов-
местных поездках, слушали истории знакомства су-
пругов.                                                                          
   Приятной радостью было присоединение к 
церковной семье пары молодоженов Михаила Кри-
жановкого и Светланы Ануфриевой, принявших кре-
щение 28 декабря в канун Нового года. Заканчивал-
ся вечер, ставшим уже традиционным, обновлением 
брачного завета с пасторской молитвой. Сердца 
присутствующих были полны благодарности  за весь 
путь, которым Господь вел Свой народ в ушедшем 
году и уверенности, что Тот, Который вовеки тот же
 не оставит!                                                             
   Любовь Петина, Семейный Отдел, г.Мурманск 



 12 

Тел. 8 964 361 08 78 

Эл.адрес: marie04@mail.ru 

ВМЕСТЕ 
Над выпуском работали: 

Дизайн и верстка          М.Вачева                           
Корректор                      Л.Смагина                                   
Редколлегия:                                                               
              Н.С.Смагин                                                                
              В.Т. Манилич                                                                               

              В.М. Вачев 

    Честная  игра           
   Пять команд молодых людей собрались в об-

ществе «Знание»  для общения и участия в игре 

«Что? Где? Когда?».  Перед началом участники вол-

новались,  многим из них предстояло впервые про-

верить себя в подобном испытании.  Командам бы-

ло предложено придумать название. Примечатель-

но, что команды не назвались конфессионально: 

СПб ХУ команда, Экспромт (команда  Церкви Ад-

вентистов), Разум ( Саентологическая Церковь), 

Сила ( Сборная  студентов религиоведов  СПбГЭУ), 

сборная ИНЖЕКОНа. 

   Сергей Виватенко, член научно-методического 

совета по религиоведению, преподаватель ИНЖЕ-

КОМа, пригласил участников к честной игре, для 

того, чтобы получить удовольствие, а не для того, 

чтобы сказать «мы их сделали». Им были составле-

ны вопросы для  игры. Поскольку это была первая 

игра, то вопросы были не тематические, а на логику  

и здравый смысл. 

   Размышления над вопросами не оставили 

равнодушными не только игроков, но и наблюдате-

лей. Игра закончилась,  и даже те, кто занял первое 

место с конца, не был огорчен. Ребята шутили, сни-

мая напряжение игры, общались.                             

 

 

Загадки, возможно, самая древняя игра, в какую 

люди играют и по сей день.  В античном Риме за-

гадки служили средством обучения. Несколько хо-

роших загадок можно найти в Библии. Самую из-

вестную из них загадал Самсон в день своей свадь-

бы с Далилой: «Из ядущего вышло ядомое и из 

сильного вышло сладкое» [Судьи, 14:14]. Он зага-

дал эту загадку нескольким юношам из числа гос-

тей, уверенный, что те не сумеют отгадать ее. Од-

нако юноши отозвали в сторонку Далилу, и та про-

шептала им ответ. Разъяренный Самсон за мошен-

ничество предал юношей смерти. В стародавние 

времена к загадкам относились куда серьезнее, чем 

в наши дни. 

                                Мария Вачева, Санкт-Петербург  


